

Nécrologie : Jean-Jacques Bouchut

Écrit par DA FONTE LAURA

Mercredi, 28 Mars 2018 09:00 -

« Laissez les souvenirs apaisés votre douleur, je ne suis pas loin et la vie continue... », tel était le témoignage laissé lors des funérailles de Jean-Jacques Bouchut, ce lundi 26 mars.

Mais la peine, la douleur étaient bien présentes, pas facile de voir partir les personnes que l'on aime, comme pour Marie-Claude, son épouse, ses quatre enfants, ses dix petits-enfants, ses proches, ses amis.

Survenu le 22 mars à l'âge de 70 ans, Jean-Jacques était une personne très connue et estimée sur le village. Né à Saint-Médard, Jean-Jacques a suivi des études à Ressins, dans un lycée agricole. En 1976, il monte sa société avec son épouse, « Les Pépinières du Buyet », une entreprise qui porte le nom du hameau où elle est située. En 1994, deux de leurs enfants les rejoignent, une belle histoire de famille. Vaincu par la maladie, Jean-Jacques s'en est allé laissant un grand vide autour de lui et nombreux sont venus ce lundi, pour lui dire au revoir.

Tous garderont le souvenir de son courage, « de la joie qu'il a su donnée, de l'amour qui émanait de lui ».